

# MAKIES

## Ein Tag im Schnee für alle

**Am Samstag, 25. Januar, lud MAKIES ihre Mitarbeitenden zu einem unvergesslichen Ski- und Wintertag in die Melchsee-Frutt ein.**

Es passte einfach alles: die glitzernde Winterlandschaft, der wunderbare Sonnenschein und ein Programm, bei dem alle auf ihre Kosten kamen. Die Ski-Gruppe vergnügte sich auf den 36 Pistenkilometern, die Winterwandergruppe nahm auf gut präparierten Wegen eine Wanderung von der Melchsee-Frutt zur Tannalp unter die Füsse, und die Jassgruppe genoss es, im «Posthuis» genügend Zeit für ihre Leidenschaft zu haben. Am späteren Nachmittag trafen sich die drei Gruppen in der «Pocco loco Geissgadebar» zum Après-Ski, bevor es mit dem Car wieder nach Hause ging.

